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Voici un retour rapide des principales informations issues du CSE du jeudi 16 septembre 2021 et aux 
questions / demandes de la CGT en attendant la rédaction du procès- verbal : 
 

En préambule la CGT a fait une déclaration concernant la nouvelle organisation de l’accueil et son soi-
disant service rendu à l’assuré. 

 
✓ INFOS DIRECTION 

• La situation sanitaire est en nette amélioration. Diminution du taux de contamination. La Direction 

peut donc envisager de remettre les CDI dans leurs agences 4 jours par semaine. Les recrutements 

se poursuivent pour maintenir le calibrage.  

• Election IRP 2022 : invitation des syndicats à une réunion d’ici fin septembre pour élaborer un 

calendrier des négociations (protocole électoral et vote électronique) 

• Suite au Webinaire  la Direction va se pencher sur les points suivants :  

o la possibilité de mettre à disposition le parking Vitalis les WE lors des sorties CSE. Il faut 

gérer les problèmes de sécurité, mais ce n’est pas insurmontable. A suivre… 

o la coordination des calendriers de temps partiel, RTT, télétravail…  

o Pont de l’Ascension et autres : le sujet sera repris au prochain CSE. 

 
✓ BUREAU DU CSE 

• la sortie Val de Loire est annulée et sera reprogrammée au 2eme trimestre 2022 

• Fête du livre le 12/10 à Saint-Etienne et le 21/10 à Roanne. Thème les JO 

• Reprise des cours de Pilate. 

• Sorties Ski les 15-16 janvier aux Ménuires et le 8-9 janvier aux Arcs. 

• Visite des implantations par les élus semaine du 18 octobre. Aucune location cette semaine-là. 

✓ SITUATION FINANCIERE DE L’ENTREPRISE 
Validation des comptes sans restriction. Scoring : 98.3 %. C’est un résultat qui concerne tous les services de 
la caisse, le risque est donc bien maîtrisé. A part un point de vigilance sur le suivi des PJ qu’il faut continuer 
à maîtriser. Tout va bien Madame la Marquise. 

 
✓ SITUATION DES SERVICES 

• PFS : 55 % de taux de décrochés. Beaucoup d’appels du Rhône en retard sur les IJ ; la situation reste 

tendue ; Atempo en serait-il la cause ?? Anne ma sœur Anne ne vois-tu pas venir l’amélioration ??? 

On peut toujours espérer avec le point qui va être fait avec la Direction du Rhône.  

Recrutement de 10 nouveaux TC. Vos élus CGT sont intervenus sur la nécessité de recruter AUSSI 
dans les services de production. 
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Vous pouvez nous faire part de vos questions et/ou interrogations sur la boite  
cgtcpamloire@orange.fr 

Nous restons à votre écoute pendant cette période difficile. 
 

PRENEZ SOIN DE VOUS ET DE VOS PROCHES. 

• Quant à l’accueil physique diminution de 10 % des visites… On se demande bien pourquoi !! 

• Production : les indicateurs du GDB se sont dégradés concernant les affiliations, les cartes Vitale, la 

création des ayants droits. Un coup de poing est prévu. La situation de la C2S est stable et l’activité 

des frais de santé est maîtrisée. Quant à la reco AT/MP, le service retrouve une situation 

satisfaisante. Situation toujours tendue sur les IJ complexes. 

 
✓ VOS QUESTIONS CGT :  

• Refus de vaccination : Tous les agents concernés par l’obligation vaccinale présentent un schéma 
complet ou en cours. 

• Télétravail : la direction réaffirme sa volonté d’honorer l’art 11 de l’accord télétravail ; à savoir 
mobilier du domicile à l’identique. Demande à faire au service SLI ou à son manager. 

• Réorganisation de la gestion du risque au niveau national : plan d’actions régionales qui permet 
des actions locales en fonction du contexte ; Le fait d’avoir plus de marges localement est très 
positif ; constitution de structures qui coordonnent (Communauté Professionnelle des Territoires 
de Santé, Maisons de santé professionnelles) ; la direction propose de faire une présentation du 
plan d’actions 2022 dans un prochain CSE. 

• Récupération des indus PS : 2 000 PS ont sollicité l’aide DIPA, ce qui représente la moitié des indus ; 
il n’y aura pas de remise de dette ; les PS disposent d’un délai de 2 mois pour contester l’indu ; une 
chose est sûre : l’impact sur les services juridiques et comptables sera certain !! il dépendra du 
nombre de contestations qui sera connu mi-novembre. Petite suggestion : recrutons !!!! 

• Sophia :  
o Tracing : 43 CDD traceurs ; n’ayons pas peur du mal de mer : une vague s’en va, l’autre arrive…. 

Que de CDI gâchés !!!!  
o Effectif Sophia : 50 ICS en activité + 6 encadrants ; pas de recrutement possible suite aux 7 ICS 

partis en 2020…. il n’y a pas de pilote dans « l’avion formation CNAM » !!! Chercher l’erreur. 
Quant à l’effectif cible à Sophia …  Pour la Direction la CNAM adapte la charge de travail à 
l’effectif en activité ; cela nous laisse dubitatif au vu de l’effectif cible appliqué pour les prises 
de congés. 

o TOSCA : formation à partir du 5 octobre et 1ers appels à partir du 7 octobre 
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